

姫路独協大学（姫路市上大野7）1年で柔道部の納庄秋甫さん（19）は明石市魚住町清水が、8月30日に奈良県天理市で開かれた「第27回関西学生女子柔道体重別選手権大会」の52kg級で優勝した。10月に東京・日本武道館で開かれる「全国学生柔道体重別選手権大会」への出場を決め、「目標は優勝」と意気込んでいる。

小学5年で柔道を始めた。小学5年で柔道を始めた。魚住中学（明石市）3年の時には全国大会に出場。高校は、スポーツ特待生として秀岳館高（熊本県八代市）に進み、全国大会や国体などに出演した。今春、声が掛かつた複数の大学の中から、

## 姫路独協大1年の納庄さん 関西学生女子柔道で優勝

来月、全国大会「一本背負いで頂点に」



「関西学生女子柔道体重別選手権大会」の優勝トロフィーと賞状を

姫路独協大に進学。同大柔道部は全国的に知名度が高いとはいえないが、同じ秀岳館高の仲間2人も誘いを受けたことから、「自分たちで姫路独協大を柔道で有名にしたい」と入学を決めたという。

関西学生女子柔道体重別選手権大会の52kg級には、計26選手が出場。「挑戦者として思っていい切っていこう」と臨み、トーナメントで5人を破って優勝を果たした。大会前は減量で苦労したといい、「サポートしてくれた監督やコーチ、仲間の期待

に応えたかった」と納庄さん。「気持ちで勝てた。うれしかった」と振り返る。目前に迫った全日本柔道体重別選手権大会の「一本背負いで一試合一試合、勝ち上がりたい」と闘志を燃やす。（川口洋光）